

Selbstporträt:

Seit 1999 zelebrieren die Musiker aus München „Soul – Funk – Blues – Rock“. Musik der letzten Jahrzehnte spiegelt sich hier wieder. Garanten für höchsten Anspruch an Können und Qualität sind die einzelnen Bandmitglieder, von denen jeder für sich seinen eigenen Stil und jahrelange Erfahrung einbringt. Mit der unglaublichen Spielfreude und dem breit gefächerten Repertoire, macht „The Movement“ jede Veranstaltung zu einem besonderen Erlebnis. Mit kraftvollen Rifs, fetten Beats, tighten Horns und funky Grooves wird die Tanzfläche zum Beben gebracht!